

Décembre 2010

LE MENU	Lundi	20 h 00 :	Tournoi réservé aux débutants, 3 et 4 ème Séries
	Mardi	14 h 30 :	Tournoi open, Rondes de France ou régularité
	Mercredi	14 h 30 :	Tournoi open, Rondes de France Matches par 4 le 1 ^{er} mercredi de chaque mois
	Vendredi	14 h 30 :	Tournoi de régularité ou Rondes de France Simultané du Roy René le 2 ^e vendredi du mois
	Samedi	14 h 30 :	Tournoi de régularité « primé » une fois par mois
TARIFS		ADHÉRENTS	NON ADH.
Tournois de régularité et Rondes de France		2,50 €	4,00 €
Simultanés du Roy René et tournois primés		4,00 €	6,00 €

LES ÉCOLES	DÉBUTANTS
	Mercredi :18 h 00
	NON DÉBUTANTS
	Guy CLAUZEL



La gentillesse, un nouveau courage? Osons être gentils!

Ce mois de novembre a été fertile en évènements. Entre les compétitions, la commémoration du 11 novembre 1918 et l'assemblée générale du club, nous n'avons cessé de penser à ce que nous pourrions faire pour vous être agréable.

A propos, le saviez vous ?

Le 13 novembre était également la « journée de la gentillesse »-internet dixit- mais foin de billevesées, nous n'avons pas besoin de ça pour être sympa avec notre prochain(même à une table de bridge !) et c'est vraiment superfétatoire car, précisément dans notre club, règne une bonne ambiance.

Quant à l'assemblée, le rapport moral exposé avec maestria par notre nouveau président et le rapport financier, examiné par M. TOCCHIO, ont montré à la fois, nous l'espérons, beaucoup de bonne volonté de la part de tout le bureau pour que le club « marche » bien et une saine gestion des finances.

L'apéritif de clôture de l'assemblée générale avait le privilège d'être arrosé par un très agréable « blanc de blanc » de Puymeras offert par notre maître préféré « Guy CLAUZEL » que nous remercions très chaleureusement.

Un grand merci également à tous les adhérents présents physiquement à l'assemblée et à Mme AMOROS, représentante de la municipalité de CAVAILLON.

Les dates à retenir :

Le **mercredi 1^{er} décembre** : matches par 4 ; le **vendredi 3 décembre** : tournoi du Téléthou ; le **vendredi 10 décembre** : simultané du Roy René ; le **samedi 18 décembre** : Tournoi primé ; le **mardi 21 décembre** : tournois des chocolats (n'oubliez pas de vous inscrire en temps utiles, SVP) ; le **25 décembre**...Noël ! mais ça, vous le savez déjà !

Et puis, puisque c'est le mois où les fêtes commencent, nous avons rajouté : le **vendredi 17 décembre** : Tournoi « chinois »...Ces dames vont nous concocter un truc avec des litchis probablement...mais koi ??? Baguettes conseillées...

La chronique du Professeur Guy CLAUZEL :

LE CLASH.

Le « clash » est une manœuvre qui consiste à faire tomber deux honneurs adverses sur la même levée.

Il peut être psychologique: inciter, par un moyen plus ou moins astucieux, un adversaire à fournir en second un honneur à son détriment. Il peut aussi être technique. Il s'agit alors, pour le déclarant, de jouer une carte maîtresse sur laquelle il défause une perdante dans un contexte tel qu'une levée naturelle d'atout disparaisse dans l'opération.

Les jeux :

Les annonces :

		N					
		♠ 9 8 2					
		♥ A 5					
		♦ D V 7 2					
		♣ R D V 5		S O N E			
O			E			1 K	P
♠ R 5	I		♠ A	1P	P	1 SA	P
♥ R D V 9	-----		♥ 10 8 7 3 2				
♦ R 6 5 4	I		♦ A 10 8 3	4 P	P	P	P
♣ 8 7 3			♣ 10 9 4				
		S					
		♠ D V 10 7 6 4 3					
		♥ 6 4					
		♦ 9					
		♣ A 6 2		<u>Entame : RC.</u>			

Vous avez quatre perdantes quasiimmédiates.

Vous pourriez rentrer en main à l'As de Trèfle pour jouer atout vers le mort. Mais Ouest, avec Roi-petit, ne devrait pas tomber dans le piège. (Avec six cartes à Piques minimum, vous auriez joué As de Pique ou fait l'impasse). Il faut donc chercher autre chose.

Si les trèfles ont le bon goût d'être 3/3, vous jouerez le treizième en jetant le...six de Cœur !

Si un adversaire coupe maître, vous avez vos dix levées ; s'il coupe petit, As et Roi de Pique tomberont ensemble au premier tour d'atout.

Vérifiez !

Le tableau d'honneur :

C'est très bien parti pour l'équipe de Mmes CUINET et GILLIS, et, MM. JAROLIM ; KHALED ; LEFEBVRE et SOULE, qui, en OPEN /4 Excellence, ont atteint la troisième place sur les vingt paires disputant la finale Comité, BRAVO !

A BIENTÔT !